
 
  

第 1636回（6月 3日）例会報告 
＊点    鐘    矢澤大和会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊来賓紹介 
    国際ロータリー2570地区 
       ガバナー   石川嘉彦氏 
    行田 RC       渡辺栄一氏 
＊結婚祝     田邉弘司会員・島崎義春会員 
＊誕生日祝    春日雅樹会員・渡辺昭孝会員 
＊感謝状贈呈式        細井保雄会員 
＊会長報告          矢澤大和会長 
＊幹事報告             新井啓介幹事 
＊入会式           五十幡和彦会員 
＊出席状況報告        渡辺昭孝委員長 
＊ニコニコボックス       半田太委員長 
＊委員会報告  
  次年度会員増強委員会  細井保雄委員長 

    環境保全委員会     橋本恭一委員長 
＊お知らせ    行田 RC   渡辺栄一氏 
＊ 本日の卓話   
国際ロータリー第 2570地区 
      ガバナー     石川嘉彦氏 
「地区一年を振返り」 

＊点鐘       矢澤大和会長 
 
 
 
 
 

 
会長報告 

 
 
              会長 矢澤 大和 
 

本日は、RI第２５７０地
区 石川嘉彦ガバナーにお

越しいただき、「今年の地区

を振り返り」と題して講話

をいただきます。私は、一

年間会長としてガバナーと 
接しさせていただき「とても心が広く、いつも相手の

立場になって物事を考える、とても優しい方だな」と

感じました。皆さんも同じだと思います。また、本年

は田中利幸会員を地区大会のソングリーダとして起用

いただいたのは、石川ガバナーから特別なご配慮をい

ただいたものとお礼を申し上げます。ありがとうござ

いました。今日の石川ガバナーの講話に引き続いて、

来週からの会長、幹事、SAA、各委員長の「一年を振
り返って」に繋げて行きます。 
さて、６月は「ロータリー親睦活動月間」です。ロー

タリアン同士、多くのメンバーと知り合いになって、

職業奉仕に、社会奉仕に役立てようと言う月間です。

まずは、「クラブ内から」と言う事で、新入会員の五十

幡和彦さんを紹介いたします。後程、入会式で石川ガ

バナーからバッチを着けて頂きます。もう一人の新入

会員の堀さんは、急な出張が入りどうしても今日、出

席でなくなってしまいました。残念ですが、来週入会

式を行います。 



本日は、月初めの第一例会。諸行事もありますので、

会長報告は、いつもの半分で失礼しますが、その前に、

石川ガバナーに質問を。 
大変ご多忙な、「激務」と言う言葉がぴったり思われま

す、ガバナー職も残すところ一ヶ月。７月になると、

かなり時間の余裕が出来ると思います。その時間をど

のように、何で消化されるのか。お聞かせいただけれ

ばと思います。 
 

幹事報告 
 

 
幹事  新井 啓介 

 
            １、今日は、6 月の第一例

会です。矢澤年度の最終月

になりました。 
本日は、石川ガバナーにご

来訪いただきました。何時

になく緊張しておりますが、 
講話楽しみにしておりますのでよろしくお願い致

します。 
                              

2. 本日、第 13回理事会が開催されましたので、 
その報告させて頂きます。 

 ①五十幡和彦さんと堀彰宏さんの入会が承認されま

した。五十幡さんは、本例会よりの出席となりま

すが、よろしくお願い致します。 
 ②鈴木貞二郎会員と坂本哲也会員の退会届が承認さ

れました。 
 ③行田浮き城まつりの広告協賛が承認されました。 
時間の関係で、理事会は、以上 3件の議案承認の
み報告させて頂きます。 

3.今後のプログラムですが、 
10日は、クラブ協議会で、会長、幹事、ＳＡＡ 

の発表となります。 
17 日は、クラブ協議会で、四大奉仕委員長の発

表となります。他の委員長は、報告書

としてまとめて頂き四大奉仕委員長よ

り発表して頂きますのでよろしくお願

い致します。 
22日は、最終例会となりますが、親睦家族委員 

会の担当で、ご案内の通り『黒茶屋』にて行います。 
以上、矢澤年度の最終月になりますが、会員皆様のご

出席をよろしくお願い致します。         以上 
                                   

出席報告 
渡辺 昭孝会員 

会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

44名 41名 29名   1名 73.1% 

 
ニコニコボックス 

 
2570地区ガバナー石川ガバナー様  

本年は大変お世話になって居ります。 
今日はよろしく。 

渡辺様    いつもお世話になります。 
安岡正泰先生の講演会にぜひおいで下

さい。      
矢澤会長   石川ガバナー、ようこそ行田さくら 

RＣへ。今日の講話が、本年度の総括 
のスタートになり、来週の会長、幹事、 
ＳＡＡと続きます。講話よろしくお願 
いします。 

       五十幡さんの入会、お待ちしています。 
新井幹事   石川ガバナー様、本日はご来訪ありが 

とうございます。講話楽しみにしてお 
ります。よろしくお願い申し上げます。 

田邊     結婚祝ありがとうございます。 
６月６日が記念日で同日食事会楽しみ 
にしています。 

島崎     結婚祝いありがとうございます。 
       石川ガバナーのご来訪ありがとうござ

います。五十幡さんの入会おめでとう

ございます。 
渡辺     石川ガバナーのご来訪ありがとうござ

います。 
       誕生祝いありがとうございました。 
春日     誕生祝ありがとうございます！！ 
松岡     本日の講話、石川ガバナー御多忙の所 

ご来賀たまわり楽しみに拝聴いたしま

す。 
       「梅雨入りて 年を返りみ 講話かな」 
 



古田     石川ガバナーが２５７０地区を背負い、 
クラブ発展にひたすら勤めて頂き、会 
員として感謝いたします。 

細井     石川ガバナー本日はご来訪ありがとう

ございました。 
       一年間地区でお世話になりました。 
       建設業経理士２級を取得できました。 

一年間夜中の２時に起きて朝５時３０ 
分迄勉強しました。 

横川     石川ガバナー様、一年間ご苦労様でし 
た。本日は御多用の中、ご来訪ありが 
とうございます。五十幡さんの入会、 
大歓迎致します。 

松本     ６月２７日「いのちを守る森づくり」 
講演会の参加よろしくお願いします。 

田中（利）  石川ガバナーようこそいらっしゃいま 
した。 

       我家ではロレーナのタコスにはまって 
おります。いつかみんなでタコスパー 
ティしましょう！ 

田島     石川ガバナーのご来訪を歓迎致します。 
五十幡会員の入会も合わせて歓迎申し 
上げます。１００％出席を目指してガ 
ンバって下さい。 

斉藤     石川ガバナーご来訪ありがとうござい 
ます。本日の卓話よろしく御願い致し 
ます。 

同文      戸ヶ崎・川辺・田中・田邊・三島・

小澤・高根沢・神田・前澤 
        倉持・阿部・春日・飯島 
半田      みなさまの御協力を頂きまして何と

かゴールが見えてきました。あと一

息ですのでよろしくお願い致します。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

委 員 会 報 告 
 

次年度会員増強委員長   細井保雄委員長 
 5月 31日（土）、東松山の「紫雲閣」において 2008  
 ～09年度、地区会員増強セミナーが開催されました。 
 田邉会長エレクトと 2名で参加してきました。各ク
ラブの純増を期待するとの事です。よろしくお願い

します。 
環境保全委員会       橋本恭一委員長 
 6月 27日（金）行田市教育文化センター「みらいホ
ール」にて、「いのちを守る森づくり」行田市から世

界へ～講演会が行われます。 
 また、7月 6日（日）行田市総合公園にて親子植樹
祭があります。奮ってご参加ください。 

 
お 知 ら せ 

 
            行田 RC  渡辺栄一氏 

 
           6月 21日（土）午後 4時 
           40分から、ベルヴィアイトピ  
           アにて、忍郷友会主催の文化  
           講演会が行われます。是非、 
           参加をお願い致します。 

 
講師   安岡 正泰氏   
演題   「人生の心得」－父 安岡正篤に学ぶー 

 
 
 
 
 

 
 
 

 
 



本 日 の 卓 話 
 
国際ロータリー第 2570地区 
    ガバナー   石川嘉彦氏 

「一年を振り返って」 

 
本日は卓話にお招き頂きありがとうございました。

矢澤会長より 6月に卓話に来ないかとご依頼を受けた
とき、なんとガバナー使いの荒いクラブだなーと思い

ました。しかし「ガバナーの話はもう沢山だ」と言わ

れるよりどれほど幸せな事か分かりません。今日は大

変嬉しく、張り切ってまいりました。 
はじめに御礼を申し上げます。地区大会には全員登

録をいただいた上当日は多くの皆様が行田クラブとご

一緒にバスでお出でいただいたそうで誠にありがとう

ございました。おかげさまで好評のうちに無事終了す

る事ができました。地区大会はガバナーが作ったので

なく入間クラブを中心とした実行委員会でした。今思

い出しても奇跡が起きたとしか考えられないほどの結

束力とエネルギーでした。大会終了後の例会で私はお

礼のことばが見つからないほど感動しておりました。

これほど強い好意を感じたことはございません。また

参加してくださった地区のロータリアンの皆様が喜ん

でくださって、友情の絆が出来たことを嬉しく思いま

した。 
もう一つの御礼は今日の入会式です、ガバナーの大

きな役目の一つは将来のクラブ活性のための会員増強

です。本年度純増のクラブはいくつになるかまだ分か

りませんがこちらのクラブは実現しそうで大変嬉しく

感謝いたします。 
今年は行田市にお邪魔する機会が沢山ありました、

地元の都市よりも多かった事は事実です。2 度の公式

訪問、さきたま古墳群の世界遺産登録支援、そして 5
月 4日の「火まつり」そして今日、ガバナー年度に 5
回も行田を訪問する事ができました。これでは行田が

好きになるのは当たり前ですね。 
一年を振り返るのにはまだあと何日かありますが、

才能も能力も無い私がガバナーをお引き受けしてこの

一年間、私の人生では二度と経験することのない一年

になりました。 
大反対でした家内もこの頃はあきらめたようでござい

ます。皆様のご支援でガバナーを務めさせていただき

ました。 ガバナーをさせていただいて良かったなー

と心より思っております。 
矢澤会長からの二つのご質問には。 
7 月になりましたらとにかく会社の運営に集中します、
そしてスポーツジムに戻り体力づくりをします。協力

してくれた家内には何をしたら良いか迷いますが、な

るべく一緒に居る時間を増やそうと思います。 
貴重な 6月のプログラムに時間をいただいたことに感
謝申し上げ、行田さくらクラブの繁栄と会員の皆様の

ご健勝をお祈りします。 
2008年 6月 3日 

   
 

 
 

 
  細井保雄会員      石川嘉彦ガバナー          

地区補助金委員長の業績に、感謝状が贈呈されました。 
 



６月 結婚祝 

 
島崎義春会員  田邉弘司会員 

 

             
６月誕生日祝い 

 
春日雅樹会員      渡辺昭孝会員 

 

       
 
 

新 入 会 員 紹 介 

 
五十幡和彦会員 

ただ今は入会をご承認頂きましてどうも有りがとう

ございました。また栄えあるバッチを石川ガバナーよ

りつけて頂いて大変感激しています。私の住まいは行

田市の長野ですが、事業所は行田から羽生に少し入っ

たところの羽生市にあり、羽生モータースクールとい

う教習所を経営しております。さてこの度の入会に際

しましては矢澤会長に一方ならぬご支援を頂きました。

矢澤会長並びに、ここにいらっしゃる「さくらロータ

リークラブ」皆様方の温かいご厚意に応えるべく、微

力ながらも精一杯頑張りますので、どうか宜しくお願

い申し上げます。 
 


